



Teoría de la Conspiración

Para garantizar la seguridad pública en México es imprescindible que la Guardia Nacional se integre a la Secretaría de la Defensa Nacional para conservar la disciplina y no se corrompería.

El Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador intentó cumplir este objetivo en dos ocasiones, sin embargo, el bloque conservador conspiró para obstaculizar en el Congreso de la Unión y en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), pero ahora la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, se comprometió a concretar la incorporación de la institución a la Sedena.

De acuerdo con una encuesta del INEGI los policías municipales fueron reprobados tras ser sometidos a una evaluación y son señalados por un alto nivel

de corrupción por el 64.1% de los mexicanos.

La percepción de la inseguridad pública en México sigue siendo elevada. Y en general, todos los estados de la República muestran altos porcentajes de la población mayor de 18 años que se dice insatisfecha con los servicios que reciben a nivel municipal en esa materia.

Los estados que obtienen los mejores resultados son: Yucatán con 61.1%; Baja California Sur con 57.7%; Nayarit con 52.4%; Nuevo León con 51.7% y Aguascalientes con 50.6%.

En contraste, los estados con peores resultados percibidos por la ciudadanía son: Quintana Roo con 27.4%; Michoacán con 24.3%; Chiapas con 22.2%; Guerrero con 21.7%, y Morelos con 21.6 por ciento.

Los peores evaluados son: Estado de México con un 40.7%;

Morelos con 39.9%; Michoacán con 36.7%; Guerrero con 34.1%, y Chiapas con 32 por ciento.

Asimismo, el INEGI señala que sólo el 29.7% de las y los ciudadanos se encuentra satisfecho con el servicio de policía de sus localidades. Al igual que lo anterior, las diferencias entre estados son notables.

Uno de los peores males públicos que no se ha logrado erradicar en el país es el de la corrupción, y lo que se muestra en los datos del INEGI es que la inmensa mayoría de la población sigue percibiendo que sus policías locales incurren de manera frecuente o muy frecuente en actos de corrupción, lo que dificulta generar una nueva lógica de confianza entre la ciudadanía y los guardianes del orden.

Comparta su opinión en:
buzon@elindependiente.mx



Miles de usuarios del Metro capitalino fueron afectados con el cierre de las estaciones La Paz y Santa Martha Acatitla al inundarse por las fuertes lluvias. Autoridades implementaron un servicio de transporte emergente para atender a los usuarios que quedaron varados. (Foto: Cuartoscuro)